

Chers licenciés,

Je vous adresse ainsi qu'à vos familles, mes vœux les plus chaleureux.

Que l'année 2025 soit belle et sereine pour chacun d'entre vous et bien sûr accompagnée de l'indispensable santé.

Comme les années précédentes, notre club continue son développement avec le nombre record de 600 licenciés. C'est d'ailleurs grâce à votre créativité et implication au sein de notre club que la dynamique footballistique se maintient et que le nombre de licenciés ne cesse de croître.

À l'heure de la crise et de la morosité, il est nécessaire de se retrouver dans un contexte différent où règnent l'esprit d'équipe, le partage, la détente et la convivialité. Un vœu personnel souvent répété, celui de voir la raison, l'objectivité et le respect de l'autre l'emporter sur la passion néfaste et les actes d'incivilités inacceptables pour l'esprit du jeu et particulièrement autour des terrains. N'oublions jamais que nos comportements ont valeur d'exemple pour nos jeunes licenciés. C'est la meilleure éducation qui puisse leur être donnée et aussi notre récompense.

Lors de ce premier semestre 2025, trois événements marqueront la vie de notre association :

- l'accueil des clubs italien et allemand des villes jumelées à Ingré 18/19/20/21 avril 25
- la célébration des 50 ans du club le samedi 28 juin 25
- les élections d'un nouveau comité directeur fin juin 25

Que cette année 2025 reflète au mieux les valeurs de notre club : *Plaisir-Respect-Solidarité-Engagement* .

Bien cordialement

J PEREZ

Président

FCM INGRE